

La mort subite (sudden death) est en vigueur pour les tournois.

Un match individuel disputé en mort subite au jeu du 8 sera composé de 2 parties (2 racks) : la première partie vaudra 2 points ; la deuxième partie (si nécessaire) vaudra 1 point. **Cette course sera donc de 2 parties maximum peu importe quelles sont les cotes respectives des 2 adversaires en présence.** Si les 2 points gagnés dans la première partie déterminent un vainqueur clair, de sorte qu'il n'y a aucun moyen que l'équipe adverse puisse revenir et remporter le match global par équipe, le match est terminé. Si les deux points gagnés ne déterminent pas un vainqueur clair, le match individuel se poursuit avec une deuxième partie, qui vaut cette fois 1 point.

Étant donné que la première partie de Sudden Death vaut plus de points que la deuxième (2 points au lieu de 1), **le vainqueur de cette première partie de Sudden Death recevra un crédit pour ce match individuel spécifique à des fins de bris d'égalité**, si les équipes se retrouvent à égalité dans le total des points à la fin du match par équipe.

Si après avoir joué les deux parties de Mort subite dans le match individuel 5, les équipes sont à égalité au total des points, le vainqueur sera l'équipe qui a remporté 3 des 5 matchs individuels des joueurs.

Si la mort subite commence dans le match 4, il peut être nécessaire de jouer les deux parties dans le 4ème match et les deux parties dans le 5ème match. Par exemple, si une équipe perd par 5 points (2-0, 2-0, 2-1) après 3 matchs individuels et que le match par équipe entre en mode mort subite lors du match 4 individuel, l'équipe en retard peut toujours revenir en remportant les deux matchs de Sudden Death dans le match 4 en individuel et en remportant les deux matchs de Sudden Death dans le match 5 en individuel, pour un total de 6 points, ce qui fait un score final de 7-6 en faveur de l'équipe qui était en retard au pointage avant le début de la mort subite (au 4^e match individuel).

Gardez à l'esprit qu'il existe un certain nombre de scénarios différents possibles dans la Mort subite en raison du système de notation à 3 points, mais la logique reste la même : le premier rack vaut 2 points et le deuxième rack vaut 1 point, et le match est officiellement terminée une fois qu'une équipe ne peut plus mathématiquement gagner le match.

Sudden Death is in Effect for Tournaments.

A Sudden Death match in 8-Ball will consist of 2 racks (or games): the first rack will be worth 2 points; the second rack (if needed) will be worth 1 point. **This race remains a maximum of 2 racks, no matter what the skill level of the 2 players are.** If the 2 points won in the first rack determine a clear winner, such that there is no way that the opposing team can come back and win the overall team match, the match is over. If the two points earned do not determine a clear winner, the Sudden Death match continues with a second rack, which is worth 1 point.

Since the first rack of Sudden Death is worth more points than the second rack (2 points as opposed to 1), **the winner of the first rack in Sudden Death will receive credit for**

that specific individual player match for tie-breaking purposes, should the teams end up tied in total points at the end of the team match.

If after playing both racks of Sudden Death in individual match 5 the teams are tied in total points, the winner will be the team that won 3 of 5 individual player matches.

If Sudden Death begins in Match 4, it may be necessary to play both racks in the 4th match and both racks in the 5th match. For example, if a team is down by 5 points (2-0, 2-0, 2-1) after 3 individual player matches, and the team match enters Sudden Death at individual player match 4, the trailing team can still come back by winning both games of Sudden Death in individual player match 4 and win both games of Sudden Death in individual player match 5, for a total of 6 points—making the final score 7-6 in favor of the team that trailed upon entering Sudden Death.

Keep in mind, there are a number of different scenarios possible in Sudden Death within the 3-Point Scoring System, but the logic remains the same: the first rack is worth 2 points and the second rack is worth 1 point, and the match is officially over once a team can no longer mathematically win the match.